

ABSTRAK

Nila Nailunnajaa, 1730110019, “Penggunaan Ayat-ayat Al-Qur’an dalam Zikir Tarekat Naqsyabandiyah Haqqani di Pondok Pesantren Al-Masduqie Lasem Rembang (Studi *Living Qur’an*)”. Fakultas Ushuluddin, Program Studi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir, IAIN Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui praktik pembacaan ayat-ayat Al-Qur’an dan pengalaman oleh para pengamal tarekat terbimbing dengan bacaan ayat-ayat Al-Qur’an dalam zikir tarekat Naqsyabandiyah Haqqani di Pondok Pesantren Al-Masduqie Lasem Rembang.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), dengan menggunakan pendekatan kualitatif yang sumber datanya berasal dari data primer dan sekunder. Peneliti menggunakan teknik pengumpulan data melalui observasi, dokumentasi, dan wawancara kepada sembilan responden yang terdiri dari satu *mursyid*, satu *badal*, serta tujuh pengamal tarekat. Teknik analisis data yang digunakan yaitu dengan cara reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Adapun hasil dari penelitian ini yaitu: 1) Praktik penggunaan aya-ayat Al-Qur’an dalam zikir tarekat Naqsyabandiyah Haqqani di Pondok Pesantren Al-Masduqie Lasem, terdapat sembilan surah Al-Qur’an diantaranya sebagai berikut: surah al Fatihah, surah al Insyirah yang dibaca 4x, surah al Ikhlas yang dibaca 10x, surah al Falaq yang dibaca 1x, surah an Nas yang dibaca 1x, surah al Baqarah ayat 255-257 dan 285-286 yang dibaca 1x, surah Yasin yang dibaca 1x, dan surah al Qadr yang dibaca 1x, surah at Taubah ayat 128-129 yang dibaca 7x, surah al Baqarah ayat 255 dibaca 7x, dan ayat 256-257 dibaca 1x. 2) Pengalaman pengamal tarekat terbimbing dengan bacaan ayat-ayat Al-Qur’an dalam zikir tarekat Naqsyabandiyah Haqqani di Pondok Pesantren Al-Masduqie Lasem Rembang yaitu pengamal tarekat merasakan ketenangan jiwa ketika mengamalkan bacaan ayat-ayat Al-Qur’an dalam zikir, pembentukan karakter, mempertinggi rasa syukur terhadap nikmat, mempertinggi etos untuk memperoleh pertolongan dan rahmat.

Kata Kunci: *Fadhilah Membaca Al-Qur’an, Pengalaman Pengamal Tarekat, Praktik Membaca Al-Qur’an,*